

2. 公営住宅

	タイトル	意見等
1	公営住宅について	単身世帯が増えているのに、単身世帯向けの募集が少なすぎます。抽選に来ている人も単身世帯が多いように見受けられました。部屋数や広さ等の関係で単身向けにはできない部屋が多いのかもしれませんが、あまりにも実情に沿っていないように感じられます。また、既にある住宅はエレベーター無しだったり生活の利便性が低すぎて特に高齢だったり障害を持つ方からは敬遠される条件の部屋が多いように感じます。何かしら改善できないのでしょうか？
2	県営住宅の設備について	県の県営住宅のことなのですが、建物や設備が古くなり電気代が払えなくなりました。 下水施設のフローア、部屋に水を上げるポンプとかの電気代だけで、1ヶ月12万円 住んでいる人数も少なく1ヶ月5000円の共益費を集めても、払いきれなくなってます。 年金で暮らしている人達からは、苦しいって声が出てます。 ここ2、3日は、私の部屋のシンクにゴミが逆流して、ドブ臭いし吹き出したゴミを掃除するようになってきました。 あまりにも酷いので、県営住宅公社の方にも散々報告（文句かもしれませんが）を入れさせてもらってます。 どこかで解決していただけないかと思い、ここにメール入れさせて貰ってます。 下水のゴミは写真を撮って保存しています。 ここに掲載できればいいのですが… なんとかなりませんか？ お願いいたします。